

Joseph Espoir Biyong donne raison à Maurice Kamto, aujourd'hui séquestré à son domicile, pour avoir demandé la refonte du système électoral.

Le 6e Maire adjoint (PCRN) à la commune de Douala 5e est très en colère. Le jeune homme politique s'est exprimé juste après le dépouillement des résultats des premières élections régionales.

D'un air courroucé, Joseph Espoir Biyong a surtout regretté le fait que certains partis d'opposition aient accordé leurs suffrages au RDPC, un parti adepte de la fraude électorale.

Dans ses envolées, le camarade de Cabral Libii a finalement donné raison à Maurice Kamto, tout en lui présentant ses excuses. « Je dois envoyer un message fort à Maurice Kamto, en lui disant que nous sommes tellement désolé de n'avoir pas cru en lui... », a déclaré d'entrée de jeu Espoir Biyong. Avant de devoiler les vrais partis qui collaborent avec le RDPC et sont souvent prompt quand il faut accuser le PCRN. « Dans le Wouri, il ya l'UDC, le MP, il ya d'autres parti politique comme le PURS qui ont voté le RDPC », a confié le magistrat municipal.

«Nous voulons donc dire à tous ces partis d'opposition qui sont donneurs de leçon et nous font croire qu'ils étaient la meilleure opposition et que nous nous sommes des affidés du RDPC... que le RDPC n'a pas de partenaires, que le RDPC est parti pour gérer le Cameroun seul ...Les elections ne servent à rien», a ajouté M le maire.

Le PCRN a produit l'illusion la plus retentissante des élections régionales 2020, selon Cabral Libii. Compte tenu de son caractère de scrutin indict avec une poignée de grands électeurs, les décomptes de voix et les calculs à l'issue des élections régionales de ce dimanche 6 décembre 2020, sont vite faits après la fermeture des bureaux de vote.

Au terme des opérations, dirigeants, militants et sympathisants du PCRN ont été surpris de constater que dans le Nyong et Kelle, département de la Région du Centre où ils avaient presque la garantie de gagner en raison du nombre d'électeurs plus élevé que celui des partis concurrents, leur formation politique s'en tire avec zéro Conseiller régional élu.

«Dans le Nyong et Kelle au Centre, parti avec 128 conseillers municipaux, le PCRN s'en sort avec 97 suffrages (régression). Ce qui veut dire que le PCRN a perdu la confiance de 31 conseillers municipaux. Faut aussi rappeler que c'est dans ce Département que le PCRN avait en théorie des chances de victoire avec au départ 3 conseillers de plus que son suivant le RDPC » a expliqué le président national du PCRN, Cabral Libii, dans un bilan publié ce dimanche soir. « Le PCRN ne figurera donc dans aucun Conseil Régional » a indiqué Cabral Libii.